

Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Berikan Latihan Bola Voli Bagi Siswa SD

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Dec 29, 2023 - 08:05



Peranan seorang Babinsa selaku aparat teritorial kewilayahan selain mempunyai tugas dan tanggung jawab di bidang Hankam di wilayah pedesaan, tetapi juga berpartisipasi dalam mendidik generasi muda, agar generasi muda sedini mungkin mendapat arahan dan didikan yang benar supaya di kemudian hari nanti akan bermanfaat bagi mereka.

DEMAK - Peranan seorang Babinsa selaku aparat teritorial kewilayahan selain mempunyai tugas dan tanggung jawab di bidang Hankam di wilayah pedesaan, tetapi juga berpartisipasi dalam mendidik generasi muda, agar generasi muda sedini mungkin mendapat arahan dan didikan yang benar supaya di kemudian hari nanti akan bermanfaat bagi mereka.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Somyani memberikan pelatihan kegiatan olah raga bola voli bagi siswa SDN Kalitengah 1, Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Jumat (29/12/23).

Sertu Somyani mengatakan, Kegiatan pelatihan tersebut bertujuan untuk mendidik para siswa SDN Kalitengah 1 supaya mengerti tentang tata cara aturan bermain bola voli yang benar.

Terlihat antusias dan semangat siswa SDN Kalitengah 1 dalam mengikuti pelatihan bermain bola voli yang diajarkan oleh Sertu Somyani. Hal ini di buktikan dengan keseriusan mereka saat bermain bola voli.

Salah satu siswa yang ikut pelatihan bola voli mengucapkan terima kasih kepada Bapak Babinsa yang telah memberikan pengetahuan tata cara aturan bermain bola voli yang benar.

“Terima kasih bapak Babinsa yang telah mengajarkan aturan cara bermain bola voli yang benar sehingga kami bisa memahami tata cara bermain bola voli sesuai dengan aturan yang berlaku,” ucap Salah satu siswa.

Sementara Kepala Sekolah SDN Kalitengah 1 sangat berterima kasih kepada Bapak TNI khususnya Babinsa Desa Kalitengah Koramil 13/Mranggen yang telah meluangkan waktu untuk ikut berpartisipasi dalam mendidik dan memberikan pelatihan aturan bermain bola voli yang benar bagi siswa SDN Kalitengah 1. (Pendim0716).